

Journée Citoyenne 26 mai 2018



Le mot du Maire

En ce samedi 26 mai 2018, nous étions 350 bénévoles, animés d'une formidable énergie positive pour mener à bien les 22 chantiers proposés.

Impossible de manquer ce jour-là, au détour des rues et des espaces publics de notre commune, leurs T-shirts verts à l'effigie de cette journée!

Merci à tous les participants pour leur investissement, et à tous nos sponsors pour leur soutien : une fois encore, sans vous, rien n'aurait été possible !

Alors, tous ensemble, continuons à être citoyens!

Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle édition : samedi 27 avril 2019.

Merci à tous ! Votre Maire, Anne-Catherine Weber

Retour en images sur le déroulement des chantiers proposés à travers toute la commune, menés avec beaucoup d'ardeur et d'énergie, le tout dans une ambiance très conviviale, sous le soleil.

CHANTIERS PEINTURE / BATIMENTS

Plusieurs salles et bâtiments communaux ont fait peau neuve durant cette journée grâce à la mobilisation de nombreux peintres amateurs encadrés par des professionnels : entrée et des toilettes de la salle des fêtes, mur longeant le parking de la place des fêtes, murs de la cour de l'école du Château et de l'Annexe, panneaux en bois de la clôture de la crèche, bibliothèque ou encore chalet de l'APP. Tous ont connu une véritable métamorphose, en une seule journée!



CHANTIERS ENVIRONNEMENT

De nombreux bénévoles étaient invités à se « mettre au vert » durant cette journée, pour entretenir plusieurs espaces verts ou abords de sites communaux : parc De Gail, cimetière, complexe sportif du Langensand, gravière, parcours de santé ou encore délaissé à l'entrée sud du village sont autant de lieux de promenade ou de passage qui ont été nettoyés, désherbés et débroussaillés avec beaucoup de courage par les bénévoles, sous un soleil de plomb...



Au parcours de santé, les travaux avaient débuté dès février 2018, où durant 2 journées, les désormais traditionnels équipiers des opérations « Bois » ont bravé la pluie et le froid pour nettoyer la forêt. Les travaux se sont poursuivis le 26 mai, notamment par le ramassage du bois et son entreposage au Parc De Gail.



C'est également au cours de cette journée qu'ont été effectuées les plantations des bacs et jardinières, ainsi que des espaces fleuris à travers la commune.



CHANTIERS MENUISERIE

Les amateurs de bois étaient conviés au montage de chalets destinés à être utilisés lors de manifestations locales par la commune ou les associations organisatrices. Une autre équipe s'est consacrée à la fabrication d'une boîte aux lettres destinée à recueillir les courriers adressés au Père Noël... A découvrir en décembre !



A la salle des fêtes, c'est une structure métallique qui a été installée pour créer une scène coulissante permettant une utilisation plus facile et plus sécurisée de cet espace.



CHANTIER BIBLIOTHEQUE

Dans le cadre du chantier n°9, les inscrits étaient invités à un atelier de réparation et de couverture d'ouvrages. Au total, ce ne sont pas moins de 475 ouvrages qui ont été traités ce jour là et qui ont ainsi retrouvé une nouvelle jeunesse.



CHANTIERS RESTAURATION

Une telle journée ne peut s'organiser sans une équipe prenant en charge le ravitaillement et la restauration des troupes! Tournées café et boissons ont été très appréciées en ce samedi ensoleillé, sans oublier le déjeuner, qui constitue un moment fort de la journée, préparé lui aussi par une équipe de bénévoles aguerris.



CHANTIERS ENFANTS & JEUNES

Pour les citoyens les plus jeunes, des ateliers tournants, organisés par petits groupes étaient proposés tout au long de la journée. Les enfants de moins de 10 ans se sont attelés à la préparation de décors de table pour le déjeuner, à la réalisation de cartes de vœux et à la mise en peinture de sujets qui orneront bientôt les espaces verts de notre commune.



Parmi les missions des plus grands, une opération « Porteurs de paroles » pour recueillir les opinions des adultes sur quelques questions « citoyennes », des arts graphiques (dessin, graff') sans oublier un flash mob endiablé qui a entraîné presque tout le monde sur la piste lors du déjeuner !



Merci à tous pour votre enthousiasme et votre implication!

Nous remercions également l'ensemble de nos sponsors :

Broderie WECHA, Restaurant Les Deux Clefs, Restaurant Au Bœuf, Auberge du Moulin, SUPER U, Café SATI, CHOCAFF, Boulangerie Aux Délices de Plobsheim, Boulangerie Kiehl, Boulangerie Paris, SDI Deiber et Schleiss, Artecal, Crédit Mutuel, Menuiserie Barth, Peinture Stevenin, Peinture Kintz, SCOP Espaces Verts, SAMAREH, Fortuna Bois, SONEST, Eurométropole de Strasbourg.

Tous ensemble, continuons à être citoyens! Rendez-vous le Samedi 27 avril 2019 pour la 3ème Journée Citoyenne!



Rédaction : Michèle Leckler. Crédits photos : Eric Habensreichtinger, Michèle Leckler, association Quetzalma. Septembre 2018.